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ТВОЙ ДОЛГ, АГИТАТОР
Возвращаясь с работы 

домой, Виктор г Георгие
вич Рудаков первым де
лом интересуется, прине
сли ли свежие газеты. На 
полке стопочкой лежат 
все номера «Правды», в 
которых публиковались 
материалы ноябрьского 
Пленума Центрального 
Комитета КПСС и сессии 
Верховного Совета
СССР. Вечером Виктор 
Георгиевич садится за 
стол и читает газеты с 
карандашом в руке, вы
деляя главное, чтобы ут
ром иа своем участке 
провести беседу с рабо
чими.

Оператор центробеж
ного участка труболитей
ного цеха Старотрубиого 
завода В. Г. Рудаков 
уже много лет агитатор. 
Он не только всей душой 
принял это большое пар
тийное поручение, но и 
полюбил душевные бесе
ды с рабочими, когда об
стоятельно обсуждается 
какое-либо событие, ког
да каждый высказывает 
свое мнение. Смена «В», 
в которой трудится ком
мунист Рудаков, завое
вала первенство в сорев
новании в честь 100-ле
тия со дня рождения 
В. И. Ленина, в честь 
XX IV  съезда КПСС.

— Верховный Совет 
СССР принял Закон о 
Государственном пяти
летием плане развития 
народного хозяйства 
страны, — говорит агита
тор. — Забота партии и 
государства о повыше
нии материального бла
госостояния народа наш
ла выражение в ярких 
цифрах развития всех 
отраслей промышленно
сти и сельского хозяйст
ва, сферы обслуживания. 
Какие выводы мы долж

ны сделать? Десятиме
сячную программу смена 
выполнила успешно, за
няла первое место по 
цеху. Но ведь использо
ваны не все резервы. На 
заботу партии и прави
тельства призываю отве
тить новыми успехами в 
труде.

Быть настоящим аги
таторам, это не только 
словом, но и делом увле
кать товарищей на высо- 
копроизво д и т е л ь н ы  й 
труд. Как это делает, на
пример, Яков Дмитрие
вич Добрынин, слесарь 
механического участка 
труболитейного цеха. 25 
рабочих раз в неделю, а 
то и чаще, слушают его 
беседы на злободневные 
темы. Почти всегда они 
завершаются разговором 
о производстве. И тут 
коммунист Я. Д. Добры
нин служит рабочим до
брым примером: нормы
перевыполняет почти в 
полтора раза, отношение 
к труду — безупречное.

Агитатор сегодня — 
это и воспитатель. Как 
например, Иван Андрее
вич Ковалев, мастер свя
зи - -рудоуправления, Он 
тоже выполняет это по
ручение уже много лет 
Больше всего Иван Ан
дреевич уделяет внима
ния работе с молодежью 
Придет в цех иной под
росток, не ладится пона
чалу у него работа. Ко
валев, когда проводит 
беседу, обязательно ска
жет, что молодой монтер 
не выполнил своевремен
но задание, ему следует 
помочь. Многих молодых 
людей наставил на путь 
коммунист И. А. Кова
лев. И в том, что рудо
управление три квартала 
подряд одерживает пер
венство в соревновании

предприятий Министерст
ва ! черной металлургии, 
есть заслуга агитаторов.

Позавчера ранним ут
ром, перед началом смет 
ны, собрались в конторку 
мастера рабочие энерго- 
отдела третьего цеха Но
вотрубного завода. Гри
горий Кузьмич Тарасов, 
мастер отдела, положил 
па стол короткие записи 
по материалам Пленума 
ЦК КПСС и сессии Вер
ховного Совета СССР 
Началась беседа.

Работа агитатора Г. К 
Тарасова имеет опреде
ленную систему. . Во-пер
вых, для бесед выделен 
специальный день — 
вторник, и рабочие к 
этому привыкли. Во-вто
рых, беседы проводятся 
по плану, чтобы не про
сто обсуждать актуаль 
ные события, происходя 
щие в стране и за рубе 
жом, но и направить раз 
говор на дела отдела 
цеха, вопросы экономи
ки, что непосредственно 
смыкается с выполнени
ем производственного 

. плана.
— Надо всегда пом

нить. — говорит агита
тор, — что государствен
ный подход к делу в том 
и состоят, чтобы каждый 
рабочий человек делал не 
только то, что от него 
требуется, но и чуть- 
чуть больше.

Центральный Комитет 
партии подчеркивает, что 
успешное выполнение де
вятого пятилетнего пла
на — дело всей партии 
всего народа. Донести до 
каждого труженика суть 
и смысл принятых Пле
нумом ЦК КПСС и Вер
ховным Советом СССР 
решений — важнейшая 
тадача агитаторов.

—А О С Р О Ч Н О  I

КА МЕННОЕ ЛИТЬЕ 
П О  А Д Р Е С А М

Только что изготовленная 
продукция - камнелитейного 
участка завода горного обо
рудования, погруженная ь 
вагоны, отправится скоро к 
потребителям —  на горно- 
обогатительные комбинаты  
Качканара и Криворожья.

Коллектив участка выдал 
дополнительно к заданию 
ноября почти пять тонн ка
менного литья. Рабочие по
нимают, что их продукция 
пользуется большим спро
сом. Й не случайно: стой
кость плит из каменного

литья в десятки раз выше 
металла на истирание. По
этому они охотно применя
ются, особенно на предпри
ятиях горной промышленно
сти.

В ноябрьские результа
ты труда немалую долю вне
сли передовики производст
ва: камневар А. И. Кузне
цов, земледел ,Н. Н. Чистя
кова, электромонтер В. По-
здеев и другие.

А. САЗОНОВ, 
технолог камнелитей
ного участка завода 
горного оборудования.
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Позавчера из Северного 
района города Пльзень За
падночешской о б л а с т и  
ЧССР прибыли в наги го
род-побратим секретарь 
райкома КПЧ по промыш
ленности Иржи Миллер и 
член парткома завода 
«Ш кода» Ярослав Горинг. 
Гости пробудут у нас до 
шестого числа. Познако
мятся с Первоуральском,

. побывают на Новотрубном, 
хромпиковом, динасовом 
Заводах. Встретятся с тру
дящимися и руководителя
ми предприятий, партийны
ми работниками, поинтере
суются опытом хозяйствен
ной деятельности, партий
ной работы, организацией 
социалистического соревно
вания за досрочное выпол
нение заданий девятой пя
тилетки, примут участие в 
заседании бюро горкома 
КПСС.

30 Ноября чешские дру
зья побывали в горкоме

ЗАДАНИЕ ПЯТИДНЕВКИ —
ЗА  ЧЕТЫРЕ ДНЯ

Т В Е Р Д О Е  С Л О В О
В конце октября бригада тов, справляясь за четыре 

слесарей-котелыциков Ф. В. рабочих дня почти с шести- 
Шумовича из котельно-сва- дневным объемом работ. За 
рочного цеха управления месяц котельщики, работая 
треста Востокметаллургмон- передовыми методами, изго- 
таж, подхватив инициативу товили десятки тонн метал- 
псредовых коллективов го- локонструкций для цеха 
рода, обязалась производст- В-1А и Полевского криоли- 
венное задание пятидневки тового завода, 
выполнять за четыре дня. Отлично трудились сле- 
Поэтому ноябрь стал для сарь четвертого разряда 
слесарей месяцем экзаме- И. А. Остросаблин, молодые 
нов. И они успешно выдер- рабочие комсомольцы Вла- 
жали их, доказав, что не димир Пономарев и Михаил 
бросают слов на ветер. Кнчкин.

Действительно, в ноябре С. ВАСИЛЬЧЕШ хи,
бригада ежедневно выполни- - мастер кбтельно-
ла план на 130-140 процен- сварочного цеха.
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КПСС, где состоялась теп
лая, душевная беседа с уча
стием членов бюро горко
ма партии и исполкома 
горсовета, заведующими от
делами горкома КПСС и 
исполкома горсовета.

Первый секретарь гор
кома КПСС А. А. Фотов 
рассказал гостям о нашем

городе, участии перво- дня рождения которого на вот первый секретарь гор 
уральцев в выполи А чи ре- “ ri-тшпп л л
тений X X IV  съезда КПСС 
и заданий девятой пяти
летки.

Иржи Миллер передал в 
дар горкому КПСС барель
еф первого пролетарского 
президента ЧССР Клемен
та Готвальда, 75-летие со
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днях широко отмечали в 
Чехословакии. Он зачитал 
также приветственный ад
рес от райкома КПЧ ком
мунистам и всем трудя
щимся нашего города.

беседа в гор- 
Слева напра-
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На снимке: 
коме КПСС.

кома КПСС А . А . Фотов, 
секретарь Северного райко
ма КПЧ г., Пльзень по про
мышленности Иржи Мил
лер, председатель исполко
ма горсовета В. А. Гриша
нов и член парткома заво
да «Ш кода» Ярослав Го
рит ,

ДРУЖЕСКАЯ ВСТРЕЧА
30 ноября в Москве сос

тоялась дружеская встреча 
партийных и государствен
ных деятелей Советского 
Союза и Народной Респуб- 

| лики Болгарии, в которой 
участвовали:

С советской стороны. — 
Генеральный секретарь ЦК 
КПСС Л. И. Брежнев, член 
Политбюро- Ц К  К П С С ,  
Председатель Президиума 
Верховного Совета СССР 
Н. В. Подгорный, член По
литбюро Ц К  КПСС, Предсе
датель Совета Министров 
СССР А. Н. Косыгин;'

С болгарской стороны — 
Первый секретарь Ц К  БКП, 
Председатель Государствен
ного Совета Н РБ  Т. Живков 
и член Политбюро Ц К БКП, 
Председатель Совета Мини
стров Н РБ  С. Тодоров.

Встреча советских и бол
гарских партийных и госу
дарственных деятелей под
твердила полное взаимопо
нимание по всем вопросам 
и прошла в духе братской 
дружбы и сердечности,

(ТАСС).

ВЫМПЕЛ -С ГЕРБОМ СССР 
НА ПЛАНЕТЕ МАРС

Советская автоматическая 
станция «Марс-2», выведен
ная на межпланетную тра
екторию 19 мая 1971 г., пре
одолев 'расстояние около 
470 млн. км, 27 ноября вы
шла на орбиту искусствен
ного спутника Марса.

Космический полет авто
матической станции к пла
нете Марс продолжался 192 
дня. На трассе полета Зем
ля—Марс с помощью уста
новленной на станции науч
ной аппаратуры проводи
лись исследования межпла
нетного космического прост
ранства.

При подлетб автоматиче- 
I ской станции к Планете от 

нее была отделена капсула, 
доставившая на поверхность 
Марса вымпел с изображе- 

! нием Герба Советского Со
юза.

Согласно программе поле
та было проведено тормо
жение станции, после чего 
она перешла на орбиту ис
кусственного спутника, Мар* 

i са.
(ТАСС).

БАСТУЮТ МЕТАЛЛИСТЫ
БОНН. (ТАСС). Вторую 

неделкг длится забастовка 
120 тысяч металлистов се
верных районов Бадена и 
Вюртемберга (ФРГ ) .  Они 
ведут борьбу за улучшение 
условий труда и повышение 

I заработной платы.
Владельцы концернов при

нимают самые жестокие ме- 
I ры для того, чтобы сломить 

волю бастующих и заста
вить их пойти на заключе
ние тарифного соглашения, 
выгодного предпринимате
лям.

Уже несколько дней за
крыты ворота многих заво- 

I дов и фабрик. Локаут, объ
явленный предпринимателя
ми, привел к увольнения* 
тысяч рабочих.



УДАРНОЙ СТРОЙКЕ 
УДАРНЫЙ ТРУД!

На днях состоялось собрание партийно-хозяйственного актива 
треста Уралтяжтрубстрой и его специализированных организаций с 
участием руководителей Новотрубного завода. С докладом о зада
чах по окончанию строительства первой очереди цеха В-1А высту
пил управляющий трестом Уралтяжтрубстрой А. Р. Фурманов.

Сегодня публикуется материал, рассказывающий о состоянии дел 
на пусковом объекте и решении, принятом на собрании партийно
хозяйственного актива.

СТРАНИЦА № 10 M U i i o i i a i i R U H

ПОДНЯЛИСЬ КОРПУСА...
D  БЛИЗИ цеха-гиганта 
•*-' восьмого трубопрокат

ного сооружается комплекс 
цеха-гиганта волочильного. 
Каково же сейчас здесь по
ложение дел?

Коллективы треста Урал
тяжтрубстрой и специализи
рованных организаций толь
ко в текущем году освоили 
более десяти миллионов руб
лей. Закончено сооружение 
пролетов цеха. Уложено два 

■, слоя кровли. В здание пода
но тепло по постоянной схе
ме. Завершена футеровка 
пяти печных агрегатов. Ф у
теруется четвертая пара пе
ней. В различной стадии 
монтаж многочисленного 
оборудования.

Из пяти . электромашин- 
ных помещений одно сдано 

; и находится в эксплуатации, 
в трех — завершают мон
тажные работы, одно в бли- 
-Жайшие дни заканчивают 
строители. Из пятнадцати 
трансформаторных подстан
ций три — на выходе, три — 
монтируются, три — подго- 

, товлены к монтажу. Осталь
ные намечено сдать в бли
жайшее время.
. По мере завершения мон
тажа технологического и 
электрического оборудова
ния, трубных разводок спе
циалисты укладывают чи
стые полы. Из 48 тысяч 
квадратных метров уложено 
пять тысяч.

Ведется монтаж вентиля- 
йионного и сантехнического 
оборудования.

В трех помещениях КИП 
. монтируются приборы и ав
томатика. К  основному зда
нию цеха примыкают быто 
вые помещения. Коллектив 
первого управления настила
ет там полы из метлахской 
плитки и ведет отделку.

В комплекс цеха входит 
ряд объектов, без которых 
невозможен его пусж. Речь 
к лег прежде всего о чистом 
■оборотном цикле. Закончена 
коробка здания насосной, 
завершена ее штукатурка, 
смонтированы насосы и дви
гатели. Устанавливаются вен
тиляторы градирни, и кар
кас заполняется щитами. На 
водонапорной башне оста
лось выполнить теплоизоля
ционные работы.

В связи с окончанием бе
тонирования приемных ко
лодцев и насосной наступи
ла пора окончания сетей 
оборотного водоснабжения.

Кислотный тоннель от 
травильного отделения до 
станции нейтрализации №2 
в стадии завершения. В на
сосной смонтированы емко
сти и произведена их хим- 
защйта. Выполнена химза- 
шита строительных конст
рукций. Идет монтаж обо
рудования.

Многое сделано по ком
прессорной с оборотным 
циклом. В здание подано те
пло. Смонтирован первый 
компрессор, заканчивается 
монтаж втброго. Поставле
ны трансформатора и все 
имеющиеся в наличии высо
ковольтные ячейки и щите, 
укладывается кабель. Закон
чены сантехнические и вен
тиляционные работы. Ведет
ся отделка помещения.

В насосной ’ оборотного 
цикла подготовлены все 
фундаменты под оборудова
ние. Монтируются краны- 
балки, насосы, ведется об
вязка их трубопроводами.

Словом, наступил период

сдачи объектов и агрегатов
рабочим комиссиям по ак-1 
там в сроки, установленные 
графиком. На 22 ноября из 
1076 актов сдано 172. Боль
ше всех сдал коллектив уп
равления треста Востокме- 
таллургмонтаж — 66. А вот 
коллективы первого и тре
тьего управлений треста 
Уралтяжтрубстрой, участка 
треста Промвентиляция к 
этому времени не сдали ни 
одного акта на готовность 
объектов. Такое положение 
вызывает тревогу.

БРЕМЯ ТОРОПИТ
Д О КОНЦА года остает

ся меньше месяца. 
Между тем, каждой строи
тельной и монтажной орга
низации предстоит выпол
нить еще большой объем 
работ. Так, коллективу уп
равления треста Уралспец- 
строй надлежит закончить 
сети водопровода и подачу 
воды в цех, сети в районе 
компрессорной, планировку 
вокруг цеха в районе насос
ной кислых стоков, ком
прессорной и бытовых.

Управление треста Урал- 
сантехмонтаж обязано за
вершить работы по обеспе
чению отопления насосной 
кислых стоков и насосной 
компрессорной, сантехниче
ские работы по бытовым, си
стему пневмоуборки пыли и 
т. д. ■

— В ближайшие дни мы 
войдем в график сдачи ак
тов, — заявил главный ин
женер управления треста 
Уралсантехмонтаж Ф. П. 
Кузнецов на собрании пар
тийно - хозяйственного акти
на треста Уралтяжтрубст- 
рой. — Коллектив нацелен 
на выполнение большой и 
сложной задачи. Просьба к 
генподрядчикам — обеспе
чить нам возможность тру
диться в полную силу.

В трудных условиях ока
зался коллектив участка 
треста Уралэлектромонтаж. 
Он обязан в ближайшие 
дни подготовить освещение 
цеха, провести трубные раз
водки на многие участки,

закончить электромонтаж
ные работы по технологиче
скому оборудованию, подве
сти кабельные сети и мно
гое другое.

— Самая отстающая ор
ганизация — участок треста 
Уралэлектромонтаж, —, ска
зал на этом собрании в сво
ем докладе управляющий 
трестом Уралтяжтрубстрой
А. Р. Фурманов. — Элек
тромонтажники сдали из 
335 актов всего четырнад
цать.

— Да, нам приходится 
работать в трудных усло
виях; — заявил начальник 
этого участка С. М. Вятчин. 
— Мы принимаем меры. 
Сейчас количество рабочих 
на комплексе довели до 160. 
В ближайшие дни их будет 
сто восемьдесят.

Коллектив первого управ
ления треста Уралтяжтруб
строй не позже 20 декабря 
обязан предъявить к сдаче 
бытовые, осуществить боль
шие работы в подвалах и 
первом пролете, в частно
сти, сдать все фундаменты 
под оборудование до 10 де
кабря, до 25 декабря завер
шить устройство всех по
лов. Причем, в первую оче
редь в местах расположе
ния технологического обору
дования. А для этого необ
ходимо укладывать в сутки 
1 2 0 0 — 1300 квадратных мет
ров.

— Наше управление на
строено выполнить все ра
боты в сроки, — заявил его 
начальник Ф. В. Гладчук.— 
Но нам необходима под
держка управления техноло
гической комплектации и за
вода ЖБИиК. Они обязайы 
своевременно удовлетворять 
наши потребности в строи
тельных материалах.

Сдача первой очереди ком
плекса цеха В-1А во многом 
зависит от того, как спра
вится с делами коллектив 
второго управления — глав
ный генподрядчик на ком
плексе. Достаточно сказать, 
что. ои должен ежедневно 
готовить под полы 1300— 
1400 квадратных Метров 
площади, сдать фундамен
ты под оборудование. «Уз

кое» место — кислотное 
хозяйство с насосной кис
лых стоков. Здесь надо сро
чно подготовить фронт ра
бот для коллектива участка 
треста Востокхимзащита и 
электриков, субподрядчиков 
на известковом хозяйстве и 
многое другое. По призна
нию начальника управления
В. И. Сабанова все это вы
полнить нелегко. И все же 
подсчеты показывают, что 
строители вполне могут 
справиться с поставленными 
перед ними задачами, ни в 
коей мере не задержать 
пуск первой очереди цеха в 
текущем году.

По-боевому настроены 
коллективы третьего управ
ления треста Уралтяжтруб
строй, управления • треста 
Востокметаллургмоитаж, ко
торым также предстоит осу
ществить большие работы 
Строителям тре.буется завер
шить отделку компрессор
ной, обеспечить окончание 
резервуаров насосной райо
на компрессорной и пере
дать под монтажные рабо
ты к 5 декабря, а резервуа
ры насосной района трехсек
ционной градирни — еще 
раньше. Монтажники обяза
ны действовать в соответ
ствии с графиком прокрутки 
оборудования. В первой де
каде декабря коллектив уп
равления треста Уралсталв- 
вопструкиия должен завер
шить все верховые работы.

Значительный объем не
обходимо выполнить трудя
щимся участка управления 
Промвентиляция, участка 
треста Уралмонтажавтома- 
тика в ряду других специа
лизированных организаций.

Успешное завершение 
строительства первой очере- 
•ди цеха зависит и от заказ
чика — Новотрубного заво
да. Он задерживает выдачу 
оборудования для, насосной 
чистого оборотного цикла и 
насосной компрессорной, 
для потОчной линии отдел
ки. Требуется укомплекто
вать оборудование печных 
агрегатов, системы густой 
смазки и пневматики, элек
трооборудование, выдать 
полностью кабельную про*
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НОГО дел сейчас у коллектива Свердловского участка треста Согозтепло- 
строй. Вместе с футеровкой дымовытяжных труб они ведут огнеупор

ную кладку термических печей. Задача боевая — к 25 декабря завершить все 
работы, связанные с кладкой, футеровкой и окольцовкой труб, уборкой подъ
емников.

Хорошо трудятся на футеровке труб бригады трубокладов А. П. Карасе
ва и В. М. Артюхова.

От передовиков соревнования не отстает и бригада огнеупорщиков Рахиба 
Мухамедъярова. Она закончила кладку и сдала приемной комиссии первую 
пару термических печей. Сейчас огнеупорщики Рахиба Абдрахмановича ин
тенсивно ведут кладку второй и третьей пар печей, ежедневно перекрывая 
нормы.

НА СНИМКЕ (слева направо): передовые огнеупорщики Альфагат
Арсланов, Ольга Ивановна Бирюкова и Рахиб Мухамедьяров

Фото А. КАДОЧИГОВА.

дукцию. Пора усилить рабо
ты по ревизии, наладке и 
прокрутке оборудования. 
Без этого не может быть и 
речи о пуске первой очере
ди цеха.

О П О Р А  
НА ИНИЦИАТИВУ, 
СЛАЖЕННОСТЬ
П Е Р Е Д  коллективами, 

строительных и спе
циализированных организа

ций стоят сложные задачи. 
Решить их можно только 
при условии тесного кон
такта, четкости работы ген
подрядчика, субподрядчиков 
и заказчика, повышения от
ветственности всех — от 
рабочего до руководителя. 
Надо полагать, что все пар
тийные организации строи
тельных и специализирован
ных управлений и участков 
возьмут под повседневный 
контроль ход выполнения 
заданий и графиков по сда
че актов.

Профсоюзным комитетам 
следует устранить недостат
ки в организации соревнова
ния и обеспечить его глас
ность, наглядность, сравни
мость и повторение резуль
татов.

На стройке много моло
дежи. Комитету ВЛКСМ  и 
всем комсомольским органи
зациям надо возглавить дви
жение молодежи за досроч-' 
ное выполнение заданий, при
влечь комсомольских «про
жектористов» к проведению 
совместно с народными кон
тролерами рейдов по про

верке использования рабо
чего времени, организации 
труда, экономии и бережли
вости стройматериалов.

По примеру бригад ком
мунистов А. К. Драницы из 
второго управления и С. Д.

' Чурина из управления тре-. 
ста Востокметаллургмонтаж, 
последний месяц года объ
явлен' днями ударной вах
ты

На комплексе сосредото
чена большая армия строи
телей и монтажников — бо
лее 2600 человек. На по
мощь строителям пришли 
трудящиеся Новотрубного и 
хромпикового заводов. Рас
тет и крепнет трудовой 
подъем. Например, бригада 
отделочников первого управ
ления В. И. Филимонова 
умело организует свой труд, 
использует каждую минуту 
рабочего времени. Она еже
дневно перевыполняет зада
ния. Коллектив комплексной 
бригады второго управлений 
Т. В. Красилова досрочно 
подготовил полы и подливку 
под оборудование. Приме
ров самоотверженного труда 
немало. А после собрания 
партийно - хозяйственного 
актива на совет собирались 
бригадиры, от которых за
висит организация труда ра
бочих. Они заявили, что 
сделают все возможное, что
бы соревнование разверну
лось в полную силу.

Это радует и создает уве* 
ренность, что первая- оче
редь цеха В-1 А войдет в 
строй до конца года>

Н. КОРДЮКОВ,
редактор многотираж- ' 
ной газеты «Строи- , 
тель».

! ОТВЕТСТВЕННОЕ 
! П О Р У Ч Е Н И Е

В четвертом и пятом 
I пролетах цеха одновре-
* менно с монтажом те х -
* нологичеекого оборудова- 
5 ния ведется и устройство 
| мозаичных полов.

Вот женщины, воору- 
j ж ивш ись железными л о-
* патами, разбрасывают 
\ раствор бетона с  мрамор- 
j ной крошкой. Следом за 
S ними другие ровняют 
1 и у п л о т н я ю т  его, и 
:  кол становится ровным, 
!  гладким.

Здесь трудится брига-
■ да изолировщиков пер- 
:  вого строительного у п - 
:  равления треста Урал

тяж трубстрой, которую
I возглавляет Александр

* Федорович Афанасьев. А 
;  ведь ещб совсем недавно 
;  она занималась устрой ст- 
:  вом кровли цеха. И вот
4 —  новое, очень ответст- 
| венное поручение.

—  Ничего удивнтель-
■ ного, —  говорит Алек- 
;  сандр Федорович. —  На 
;  то мы и строители, что-
5 бы уметь делать все. По- 
S требовалось стать моза- 
« ичниками —  стали. И,
| я бы сказал, неплохими. 
;  Только за две недели мы 
j сумели уложить более 
| полутора тысяч квадрат- 
5 ны х метров полов.
> А задача перед кол-
» лективом поставлена бо- 
| лыпая. Судите сами; ра

бочим необходимо у стр о-UlRUHUIUKUMCBUUBUHMI

ить более четы рех ты сяч  
квадратных метров мо
заики. П оэтому люди 
спеш ат и  стараются, де
ло у  них спорится.

Особенно хорош о, лов
ко действую т мотористка 
бетономешалки Зинаида 
Белышева, укладчица бе
тона-Раиса Валиуллина. 
Смотреть приятно, как у 
них получается быстро 
и аккуратно. Словом, лю
ди не теряют зря ни од
ной минуты, прилагают 
максимальные усилия и 
достигаю т высокой выра
ботки.

—  Постараемся спра
виться с заданием в 
срок, —  твёрдо говорит 
Александр Федорович. —
А то как ж е? Без полов 
и работать в цехе будет 
нельзя.

Что ж, йерно. Мозаич
ные полы —  не только 
красота, но и удобства 
для новотрубников, кото
рые встанут к агрегатам 
—  печам и станам.

Дружно т р у д и т с я  
бригада Александра Фе
доровича Афанасьева. 
Она спаяна единой це
лью и желанием —- при
близить заветный час 
пуска первой очереди 
цеха.

Да, все зависит от 
умелых рабочих рук.

М. ЧУВАШОВ, I
правильщик цеха № 9, |
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в гостях
У ПРОСЛАВЛЕННОГО ПОЛКОВОДЦА

В канун своего 75 летая, исполняющегося 2 декаб
ря 1971 года, маршал Георгий Жуков любезно согла
сился принять корреспондентов Агентства печати Но
вости. И вот мы в пути. Машина мчится по улицам 
столицы, в Подмосковье, где живет и трудится про
славленный советский полководец.

Маршал принял нас в своем рабочем кабинете. От 
имени коллектива агентства и читателей передаем 
Георгию Константиновичу Жукову поздравления с 
юбилеем и пожелания доброго здоровья. Маршал 
сердечно благодарит.

Вспоминаем, что тридцать пет назад совсем неда
леко от этих мест находился командный пункт За
падного фронта, войсками которого командовал тогда 
генерал армии Георгий Жуков. Разговор, естественно, 
переходит к теме о Московской битве.

— Георгий Константинович, небезынтересно было бы 
вспомнить, как Вы отмечали свой день рождения в 
1841 году?

—  В то время, как вам известно, шла ожесточенная 
битва за Москву. Весь народ, каждый советский чело
век все свои действия и помыслы обратил к тому, что
бы враг был не только остановлен на подступах к Мо
скве, но и обязательно разгромлен и отброшен подаль
ше от столицы. В  те дни мне исполнилось 45 лет. Как 
вы понимаете, в той грозной обстановке я о своем дне 
рождения просто забыл — не до этого было Вспомнил

только, когда войска фронта успешно провели первые 
дни контрнаступления. Если не ошибаюсь, это уже было 
8 или 9 декабря. Враг в беспорядке отступал, и Это был 
самый большой праздник для всех нас.

— Что осталось для Вас, Георгий Константинович, 
наиболее памятным из событий великой Московской 
битвы?

— Сражение под Москвой, оборона столицы и раз
гром крупных сил гитлеровской армии зимой 1941/42 
годов считаются одним из крупнейших военно-полити
ческих событий второй мировой войны. Московская бит
ва длилась более шести месяцев. Советская Армия выиг
рала ее в крайне тяжелых условиях.

Если говорить об отдельных памятных событиях того 
времени, то я бы назвал парад войск на Красной пло
щади 7 ноября 1941 года, откуда наши воины отправ
лялись прямо на подмосковные рубежи обороны, И это 
сыграло огромную роль в укреплении морального духа 
армии и всего народа, имело большое международное 
значение.

И еще одно событие: контрнаступление Советской
Армии. Гитлеровские войска' были отброшены на 100—- 
250 километров на запад, потеряли 38 дивизий — цвет 
фашистской армии, ибо в Москву, как рассчитывало 
гитлеровское командование, должны были войти пер- 
еыми именно они, отборные войска вермахта.

Поражение под Москвой сделало очевидной несостоя
тельность гитлеровской стратегии, ее расчет на пооче
редное уничтожение армий европейских государств. 
Война пошла по совершенно иному пути. Для Герма
нии и ее союзников она стала затяжной и проигрышной. 
Двухлетнее триумфальное шествие фашистской армии 
по странам Европы наконец было приостановлено. Впер
вые с начала второй мировой войны фашисты увидели 
перед собой противника, который нанес им большое 
поражение и обратил их в бегство. Тогда на подступах 
к Москве было положено начало поражения фашист
ской Германии.

— О чем напоминают уроки Московской битвы?
— Я бы сказал прежде всего о причинах поражения 

гитлеровских войск под Москвой и истоках победы 
Советской Армии. Иногда раздаются голоса: «Стоит ли 
вспоминать о том, что бы то когда-то? У людей и без 
того достаточно забот!» Такие обывательские рассуж
дения поддерживаются буржуазной пропагандой, а так
же теми, на чьей совести миллионы загубленных чело- 
ловеческих жизней. Они склонны и вовсе забыть уроки 
истории. Реакционные историки делают все, чтобы из
вратить минувшее, приуменьшить и принизить значение 
вклада советского народа и его армии в разгром фа
шистской Германии. Они до сих пор продолжают твер
дить о «генерале-морозе», «генерале-грязи» и прочей 
чепухе, которые якобы помешали Гитлеру взять в сорок 
первом Москву.

Теперь мемуарная литература Запада заполнена спо
рами о том! какими путями надо было идти, чтобы 
одержать победу над Советским Союзом, домыслами о 
том, что. если бы не мороз и ошибки Гитлера, победа

бы не ускользнула от захватчиков. Наивные и беспо
лезные рассуждения! •

Советские люди всех национальностей, их Вооружен
ные Силы, разгромили немецко-фашистские войска под 
Москвой в 1941 году. И не случайно!

Никогда не победят того народа, в котором рабо
чие и крестьяне в большинстве своем узнали, почувст
вовали и увидели, что они отстаивают свою, Советскую 
власть — власть трудящихся, что отстаивают то дело, 
победа которого им и их детям обеспечит возможность 
пользоваться всеми благами культуры, всеми созида
ниями человеческого труда. Так сказал Ленин.

Никому не следует этого забывать. За этим стоит 
сама история!

Однако есть еще в капиталистическом мире силы, 
которые отмахиваются от опыта истории и продолжают 
вынашивать планы новых авантюр против СССР и Дру
гих стран социалистического содружества. Что сказать 
о них? Пусть они знают, что советские люди — искрен- 
ние поборники мира и международной безопасности — 
не забывают укреплять оборонную мощь своей Родины, 
повышать боевое могущество Советских Вооруженных 
Сил. Что касается воинов Советской Армии, то это Дб- 
слойные наследники традиций своих героических отцов 
и старших братьев.

— Что бы Вы хотели пожелать молодому поколению?
— Мне, прошедшему через сражения четырех войн, 

искренне хочется пожелать всем людям земли неруши
мого мира. Сейчас, спустя четверть века после оконча
ния второй мировой войны, политический климат на 
земле и особенно в Европе начал улучшаться. Мы, со
ветские люди, можем по праву гордиться тем, что улуч
шение этого климата связано с той программой мира, 
которая была выдвинута XX IV  съездом КПСС.

Месяцы, прошедшие после съезда, показали, с какой 
последовательностью Коммунистическая партия и Совет
ское правительство борются за осуществление этой про
граммы, какую дружную поддержку миролюбивые пред
ложения и действия Советского Союза находят во бее 
более широких международных кругах. Я внимательно 
следил за тем, как принимали товарища Брежнева во 
Франции, в стране — союзнице СССР по второй миро
вой войне, и моему сердцу старого солдата искренне 
импонировало понимание, с которым многие представи
тели французской общественности и массы француз
ского народа воспринимали наш тезис о мирном сосу
ществовании. То обстоятельство, что народы единодуш
но поддерживают идею мира в Европе, показывает, как 
значительны те социальные сдвиги, которые произошли 
на нашем материке в послевоенные десятилетия.

Прощаясь с нами, маршал Жуков сказал:
— Как старый солдат, я знаю, какой ценой достигнут 

мир. Я верю в торжество советской программы мира, в 
успех борьбы народов за дело международной безо
пасности и мира на земле.

НА СНИМКЕ: Георгий Константинович ЖУКОВ,
Маршал Советского Союза.

Фотохроника ТАСС.

«Под знаменем Ленина» 
О Т В Е Ч А Ю Т•  БУДЬ ХОЗЯИНОМ, РАБОЧИЙ!,

ДЕЛО ЧЕСТИ
Иногда как получает

ся? Купил человек часы, 
а они через неделю ста
ли. Привезли на завод 
новый станок, а у него— 
неполадки.

О чем это говорит? О 
том, что трудились над 
этими вещами люди хо
лодные, равнодушные. 
Отсюда и результаты. 
Деньги за труд такой 
работяга в карман поло
жил, а дальше для него 
хоть трава не расти. По
требительский это под
ход к делу.

Не по-нашему это, не 
по-рабочему. Настоящий 
рабочий человек гордится 
делом своих рук. Станок 
или часы, труба или бру
сок кирпича — в каждой 
вещи должно сказывать
ся тепло и добро челове
ческое. Так я понимаю.

Мы вот огнеупорные 
кирпичи делаем. Мудре
ная ли штука? Ни узо
ров. ни резьбы, ни вин
тиков-болтиков. Отштам
пуй, просуши, обожги— 
и дело с концом.

Но —  не скажите... 
Если будем работать спу
стя рукава, значит, наша 
некачественная продук
ция скажется на сталели
тейном производстве, не
качественная сталь отра
зится на продукции ма
шиностроения — и потя
нулась цепочка. Брак, 
сделанный нами, эхом от

кликнется еще в десятке 
мест...

Поэтому считаем, что 
первейшее дело, на кото
ром и покоятся все эко
номические показатели— 
наше добросовестнейшее 
и творческое отношение 
к своей работе. Чтобы 
цех выпускал надежные, 
качественные динасовые 
изделия, многое завиорт 
от нас — обжигальщи
ков.

Обслуживаем свою 
печь вчетвером. Каждый 
из нас: Александр Гри
горьевич Сесин, Василий 
Дмитриевич Семин, Ро
стислав Викторинович 
Панов и я  — работает 
здесь более двадцати 
лет, опыт накопили боль
шой. Но ведь смена раз 
на раз не приходится, 
каждый день сталкива
ешься с чем-то непредви
денным, требующим тво
его непосредственного 
и оперативного вмеша
тельства, участия.

Стараемся вести обжиг 
точно по технологии. Ко
гда приходит сменщик, 
передаем ему и свои со
веты, «наблюдения: доба
вить воздуха или сба
вить, скажем, газа... 
Внимательно следим за 
тем, чтобы'огнеупоры бы
ли вовремя посажены в 
камеры и вовремя выгру
жены. Контролируем тех
нологию садки: такую-то 

' «елочку» надо пореже

или погуще выложить, 
подвинуть поближе к 
стене или, наоборот, ото
двинуть подальше.

Кажется, мелочи. А 
ослабь к ним внимание— 
и увеличится выход бра
ка, недопал, который 
нужно вторично садить 
в печь, возрастет про
цент недоданной продук
ции.

Допустим, наща печь 
должна выдать в месяц 
2400 тонн. Если в моей 
смене случился брак, ес
ли я недобросовестно ра
ботал, это отзовется на 
всех остальных сменах и 
на работе иеха.

Ищем и новые резер
вы для повышения ка
чества продукции. В по
следнее время пробуем 
выкладывать «елочку» на 
основание из двух кир
пичей (до этого выкла
дывалась она на четы
рех). Результаты уже не
плохие. Ход огня полу
чается лучше. Камеры ра
зогреваются равномер
нее, и среднее стояние 
их на газе уменьшается, 
а, значит, уменьшается и 
расход топлива. Начина
ем практиковать при
крывание той или- иной 
газовой или воздушной 
горелки для того, чтобы 
равномерней разогреть 
камеру.

Ну и, конечно, никогда 
не упускаем из виду 
тщательную подготовку

самой камеры к садке: 
следим, ' чтобы основа
тельно были вычищены 
газовые и воздушные го
релки, боров под кону
сом, чтобы садка произ
водилась строго по тех
нологии или как подска
зывает обжигальщик, ко
торого к сменяю.

Все это позволяет нам 
успешно справляться с 
заданиями. Наша четвер
тая печь в цехе на хоро
шем счету. С начала го
да не было еще ни од
ного месяца, чтобы мы не 
Перевыполняли плана. За 
десять месяцев на нашем 
счету 18135 рублей эко
номии, топлива сэконом
лено на 9700 рублей, 
брак по сравнению с про
шлым годом снижен на 
11 процентов. Выдана 
сверх плана 1941 тонна 
продукции да тонн око
ло ста в ноябре.

Годовой план мы обя
зались завершить к 25 
декабря. Но, по всей ве
роятности, закончим его 
дней на десять раньше, 
так мы рассчитываем.

Еще раз подчеркиваю, 
что дело нашей рабочей 
чести — выдавать стра
не доброкачественную, 
надежную, отвечающую 
современным требовани
ям продукцию. Так дик
тует нам рабочая со
весть. Это ведь и есть 
борьба за то, чтобы пя
тилетний план, утверж
денный Верховным Сове
том СССР, можно было 
осуществить досрочно.

С. кисляков,
обжигальщик четвер
той печи второго це
ха динасового завода.

«ПО ТУ СТОРОНУ 
ЗАНАВЕСА»

Заводской комитет проф
союза совместно с художе
ственным советом и прав
лением Дворца культуры 
обсудил статью Л. Быст
рова. помещенную в № 192 
от 29 сентября. Мы приз
нательны редакции и ав
тору за озабоченность су
дьбой народного театра.

Сейчас театр работает, 
идут регулярные репети
ции. С 1 сентября режис
сером назначен А. Н. 
Брандт, ранее работавший в 
областном Доме художест
венной самодеятельности в 

.качестве режиссера - кон
сультанта. Готовятся к по
становке параллельно две 
пьесы. Премьера «Земли 
замоскворецкой» И. Што
ка состоится в феврале 
1972 года. К 50-летию об
разования CCCR готовится 
спектакль «Самый послед
ний день». В нем будут 
заняты ветераны театра ■ 
молодежь. Дверь в театр 
открыта всем, кто искрен
не заинтересован в здоро
вой, полнокровной жизни 
драматического коллекти
ва.

Ю. ПИЛЫЦИКОВ, 
председатель завкома 
профсоюза Новотруб
ного завода.

* «  *
В корреспонденции «Удел 

одиночки» рассказывалось о 
том, что на заводе горного 
оборудования плохо органи
зована работа с рационали
заторами. Партбюро, обсу
див критическую корреспон
денцию, наметило меры по 
усилению работы с рациона

лизаторами, своевременному 
рассмотрению вносимых ими 
предложений. Об этом сооб
щил в редакцию секретарь 
партбюро С. Ф. Кравчук.*  * *

«Когда цифры с потолка». 
Так называлась корреспон
денция, опубликованная 10 
ноября. В ней рассказывалось 
о недостатках в организации 
социалистического соревнова
ния. Председатель построй- 
кома профсоюза второго 
строительного управления 
Ф. А. Серов ответил редак
ции, что принято решение 
организовать соревнование 
между бригадами, своевре
менно подводить итоги, бо
льше внимания уделять гла
сности.

* * *
На опубликованную в га

зете 29 сентября заметку 
«Разорванная цепь» редак
ция получила ответы от 
главного инженера управле
ния капитального строитель
ства Новотрубного завода 
К. Я. Коганова и начальника 
городского узла связи С. К. 
Ожигова. Как сообщил С. К. 
Ожигов, в микрорайонах 
№ 2, 3 будут установлены 
телефоны-автоматы в четвер
том квартале. В ответе К. Я. 
Коганова сказано: «До кон
ца года в микрорайоне №7 
(второй комплекс) пять из 
тринадцати жилых домов 
будут телефонизированы. 
Телефонизация остальных 
домов II комплекса будет 
выполнена во втором квар
тале 1972 года».
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НА ВСТРЕЧУ 
С КНИГОЙ

Вторая городская биб
лиотека открылась не
давно в запрудной части 
города по улице III Ин
тернационала. Фонд со
здан на базе бывшего 
филиала и достиг шести 
тысяч экземпляров — в 
три раза больше, чем 
раньше. Книжные полки 
пополнились новинками 
общественно - политиче
ской, художественной, 
детской литературы.

Большим спросом у чи
тателей пользуются вновь 
полученные нами книги: 
мемуары Г. К. Жукова, 
«1036 дней президента 
Кеннеди» журналиста 
А. Громыко, «Деловая 
Америка» Н. Смелякова.

Вырос за последнее 
время и читательский ак
тив. Наравне со взрослы
ми постоянные читатели
— учащиеся школ и да
же дошкольники. Посе
щают библиотеку целы
ми семьями. Так, на або
нементе у нас состоит 
семья Изосимовых. Мать
— няня детского сада 
ДГ° 56, ее дочери Люба, 
Таня, Надя учатся в шко
ле. Рабочий Новотруб
ного завода Е. М. Шепи- 
ловский часто приходит 
вместе с сыном Андреем.

Кроме книг, в библио
теке большой выбор га
зет и журналов.

Н. ЕРМАКОВА, 
.заведующая.

МИР НАШИХ УВЛЕЧЕНИЙ

КОЛЛЕКЦИЯ ФИЛАТЕЛИСТА
Как-то в статье «В защиту 

справедливости» газета рас
сказывала об интересной ра
боте начальника ОБХСС го
родского отдела внутренних 
дел В. А. Остапце. Но, на
верное, мало кто знает, что 
Виталий Архипович еще и 
страстный филателист.

Началось все просто. Уви
дел однажды на конверте 
красивую марку и сохранил 
ее. Потом к ней прибави
лась другая, третья... В то
ненькой ученической тетра
ди собралось около двухсот 
марок. После окончания се
ми классов он подарил их 
любимой учительнице.

В 1961 году, будучи ин
спектором уголовного ро
зыска, Виталий Архипович 
снова увлекся коллекциони
рованием. Выписал журнал 
«Советский коллекционер», 
а позднее — «Филателию 
СССР». И вот уже„ десять, 
лет собирает марки.

По правде говоря, я ни
когда не интересовалась 
коллекционированием ма
рок, и мне было непонятно, 
какое удовольствие можно 
находить в этом.

На мой вопрос Виталий 
Архипович ответил вопро
сом.

— А для чего люди ходят 
в музеи? Какое они получа
ют там удовольствие?

— Ну, это совсем другое 
дело.

— Так вот у меня тут 
своя, домашняя Третьяков
ка. ском соборе в Новгороде.

Он выложил более десяти 
объемистых альбомов. При
шлось подвинуться: они за
няли весь стол.

— Это еще не все,—улыб
нулся хозяин.

Листаем кляссеры и слов
но изучаем историю. Она, 
как в миниатюре, отражена 
в каждой марке. «В помощь 
населению Поволжья, пост
радавшему от неурожая». В 
то время крестьяне всех сел 
отправляли им драгоценные 
мешки с зерном.
Марка, выпущенная Мини

стерством связи СССР в 
1968 году. Иа ней красная 
звезда с серпом и молотом 
в центре. Она стала симво
лом нашего государства. Но 
как и когда?

Впервые 'звезда появилась 
на марке, выпущенной в 
конце 1921 года в честь чет
вертой годовщины Октября. 
А введена была значительно 
раньше. 7 мая 1918 года 
приказом народного комис
сара по военным делам 
красная звезда объявлена 
главным знаком воинов 
Красной Армии.

Экземпляр из серии, по
священной 100-летию рус
ской почтовой марки. На 
ней древнерусский писец, 
создавший в 1056— 1057 го
дах первую известную нам 
русскую датированную кни
гу «бстромирово Еванге
лие». Несколько столетий 
книга хранилась при Софий-

Во время похода на Новго
род Ивана Грозного была 
вывезена в Москву и нахо
дилась в оружейной палате 
Кремля. Затем Петр I при
казал отправить рукописную 
реликвию в Петербург. Дол
гое время книга считалась 
потерянной. И лишь через 
восемьдесят с лишним лет 
обнаружена при разборе 
вещей покойной императри
цы Екатерины. С того дня 
«Остромирово Евангелие» 
хранится в Государственной 
публичной библиотеке имени 
М. Е. Салтыкова-Щедрина в 
Ленинграде.

Так, от марки, о,т малень
кой яркой картинки — к ис
тории государства. Так обо
гащает человек свои знания, 
расширяет кругозор.

А. ШАБАЛИНА.

ИЗ УСТ ОЧЕВИДЦЕВ
На днях во Дворце культуры динасового завода со

стоялось второе в этом учебном году занятие клу а 
«Будущий воин». С беседой на тему «В. И. Ленин оо 
укреплении Вооруженных Сил СССР» выступил военрук 
школы № 35 П. П. Петров. С интересом слушали ребя
та воспоминания бывших участников Великой Отечест
венной войны Д. А. Шевелева и А. И. Новикову 

В конце встречи были показаны документальные филь
мы «Утренний приказ» и «Мой первый стадион». 

Следующее занятие состоится в конце декабря. ■ - 
J М. БЕРДЫШЕВА,

заведующая детским сектором.
        —  •

Ш К О Л А  К У Л И Н А Р И И
В столовой № 64, что на 

территории Новотрубного 
завода, вот уже семь лет су
ществует школа кулинаров. 
За это время она подгото
вила много отличных пова
ров, которые сейчас само
стоятельно работают на 
предприятиях общественного 
питания.

Недавно состоялся выпу-
IBBIllSIIIIlBESlllllllIllllIIlBSIIlIIIIHUllllUHllinilllUUlIllini

Пятилетний горьковчанин Алеша Ду- 
биновский, настолько увлеченно зани
мается шахматами, что приходится 
«вмешиваться» в Алешкины шахматные 
дела его родителям. Любимые начала 
юного шахматйста «сицилнанка» за чер
ных .и «испаночка» за белых. В активе 
Алеши победы над обеими бабушками, 
ничья *с папой, который имеет первый 
     .

©  С Л О В О  К  Р О Д И Т Е Л Я М

гд е  моя МАМА?
Как часто еще родители оставляют маленьких детей 

без присмотра на улице. 5 ноября в детскую комнату 
милиции дежурный городского отдела внутренних дел 
привел мальчика двух-трех лет. Мы, оставив все неот
ложные дела, занялись им. Малыш плакал и повторял: 
«Где моя мама?». С трудом удалось успокоить. Нача
лись расспросы: как зовут, где живет, кто родители. Из 
беседы узнали немного: зовут Эдиком, мама Люда ра
ботает в. больнице, папа на заводе, живет далеко. Да 
еше показал на пальчиках, что ему три годика.

Ребенок был одет по-праздничному, из чего можно 
было заключить, что он был на утреннике в детском 
саду. Мы стали звонить в детские сады, где в этот день 
проводились утренники. В конце концов нужный садик 
нашли, узнали адрес родителей. Поиски длились два ча
са. Сообщили родителям. В детскую комнату вбежал 
запыхавшийся молодой папа. А его сын, к этому време
ни совершенно успокоившийся и накормленный, весело 
играл на ковре. Первые слова папы:

— Ты что тут сидишь? Ну, погоди, мама тебе дома 
задаст!

А не кажется ли, что эти слова отец должен был 
сказать самому себе? Как же мог тов. Устюгов, прожи
вающий по улице Ватутина, 36-а, отпустить без присмо
тра гулять во двор маленького ребенка, который был 
обнаружен около общежития по улице Герцена?

Еще случай. Таня Барабанова, четырех лет, из по
селка Самстрой оказалась в Соцгороде. Девочка была 
подобрана на улице работниками милиции и доставлена 
в детскую комнату. По ее словам, она приехала в го
род с чужим дядей на зеленой машине. Кто, с какой 
целью привез девочку, неизвестно. До поздней ночи мы 
не могли установить местожительство девочки, так как 
она не знала ни адреса, ни имени родителей. К поискам 
были подключены заместитель директора Новотрубного 
завода Е. Ф. Огневский, начальник сектора по до
школьным учреждениям Новотрубного завода Л. Н. Ху- 
харева к другие лица. Наконец, папа и мама бы
ли найдены.

Подобные случаи повторяются. В этом, прежде всего, 
вина родителей, которые, взяв ребенка из яслей или 
детского сада, беспечно оставляют его одного около 
дома или доверяют посторонним людям (так случилось 
с Таней Барабановой). Бывает, ребенок убегает из дет
сада во время прогулки.

Поиски потерявшихся детей отнимают массу времени. 
Поэтому хорошо бы было, если бы каждый ребенок 
имел на своей одежде метку с указанием фамилии, ад
реса. Всем детским садам следовало бы иметь около 
служебного телефона списки и адреса воспитанников. 
Это облегчит розыск потерявшихся малолетних детей.

В. НИКАНОРОВА, О. ТАРХАНОВА, А. КОЗ- 
НОВА, инспекторы детской комнаты милиции.

разряд по шахматам, и почетное пора
жение в матче с самым опасным партне
ром — дедушкой — кандидатом в ма
стера.

На снимке: позиция постепенно про
ясняется...

Фото И. СОБОРОВЕРА.
Фотохроника ТАСС.
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Закончилась л е т н я я  
спартакиада геолого-разве- 
дочных экспедиций и отря
дов Урала. CpeQu 14 кол
лективов Свердловской, 
Пермской и Челябинской 
областей на первое место в 
комплексном зачете по 
трем видам: волейболу, на-

Герои спартакиады
стольному теннису, пуле
вой стрельбе — вышла эк
спедиция 101. Готовил 
спортсменов Юрий Ивано
вич Бурьян. Финальные 
соревнования прошли в

Свердловске в новом Двор
це спорта ДСО оСпартак». 

А. АНТРОПОВ, 
председатель город

ского совета ДСО 
«Спартак».

скной вечер, на котором че 
тырнадцать молодых специя 
листов получили свидетель 
ства поваров третьего раз 
ряда. А Вере Савыковой 
Любе Мазной, Ане Габдул 
хаковой, Рите Богомоловой 
Фае Хисамовой, Тане Ш »  
шовой и Вале Сафроновой 
вручены подарки.

Получая подарок, Валя 
Сафронова сказала:

— Я и мои товарищи по 
группе выбрали нужную 
людям профессию. Год мы 
учились готовить вкусные 
блюда, теперь нам предсто
ит показать ( Эти знания на 
деле. Нам помогли инструк
тор производственного обу
чения Л. С. Козлова, ма
стер-повар А. А. Яценко и 
другие старшие товарищи..

Многие хотят повышать 
знания в средних и высших 
учебных заведениях. Что ж, 
этому можно только радо
ваться. Приятно, когда ви
дишь, что человек по-на
стоящему полюбил кулинар
ное ремесло. С удовольстви
ем назову фамилию Веры 
Музалевской, которая рабо
тает в столовой №  3 и 
учится в техникуме совет
ской торговли. Валя Иша- 
нова, повар кафе «Ураль
ское», в этом году получит 
диплом инженера - техноло
га. Она учится в Свердлов
ском институте народного 
хозяйства.

С 25 ноября в школе по
варов впервые соприкосну
лись с профессией другие 
девушки и юноши. Их пока 
двадцать восемь. Набор про
должается.

Е. КОПЫЛОВА, 
старший инспектор от

дела кадров треста 
столовых.

Редактор С. И. ЛЕКА НОВ.

РЕКЛАМА И ОБЪЯВЛЕНИЯ
КИНО ТЕАТР «ВОСХОД». Художественный фильм 

«Похищение Тимо Риннельта». (2 серии). Сеансы: 9, 12,
3, 6, 9 час. веч.

КИН О ТЕАТР «КОСМОС». Широкоэкранный фильм 
«Инспектор уголовного розыска». Сеансы: 9, 11, 1, 3,
5, 7, 9 час. веч.

К Л У Б  СТЗ. Художественный фильм «Цитадель отве
тила». Сеансы: 5, 7, 9 час. веч.

ПЕРВОУРАЛЬСКОЙ 
ШКОЛЕ-ИНТЕРНАТУ № 1 

на постоянную работу 
СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ 

ПОВАР И НОЧНАЯ НЯНЯ.

С 1 по 31 декабря в магазине «Малыш» от
крылся большой елочный базар.

В большом ассортименте представлены: елоч
ные игрушки, мишура, карнавальные маски и 
другие елочные украшения.

Продажу елочных игрушек и' украшений с 1 
декабря производят также магазины: № 15 
«Промтовары» (пос. Хромпик), № 25 «Промто
вары» (Самстрой), № 31 «Промтовары» (пос. 
Магнитка), № 47 «Удача» (пос. Динас).

П ЕРВО УРА Л ЬСКО М У АВТОТРАНСПОРТНОМУ 
П РЕД П РИ ЯТИ Ю

СРОЧНО ТРЕБУЮ ТСЯ 
кочегары водяных котлов, золыцики, шоферы на 
автобус, квалифицированные автослесари. На ав
тостанцию — разнорабочий и уборщица.

Производится набор на курсы шоферов III клас
са, шоферов II класса, которые будут в дальней
шем работать на автобусах.

КЛУБУ СТАРОТРУБНОГО ЗАВОДА 
СРОЧНО ТРЕБУЕТСЯ 
зав. детским сектором.

Обращаться в правление клуба с 10 утра до 
5 часов вечера.

За справками по трудоустройству обращаться к уполномо
ченному в горисполкоме, комната 11, тел. 2-35-11, по поне
дельникам с 9 до 19 час., по четвергам с 9 до 13 час.

ПРОФТЕХУЧИЛИЩУ № 6 
ТРЕБУЮТСЯ 

на постоянную работу 
мастер производственною обучения по токар
ной и слесарной профессиям (оплата но согла
шению), фрезеровщик б —6 разряда н слесарь 

. по ремонту металлорежущего оборудования 5— 
6 разряда (оплата труда сдельная, работа толь
ко в одну смену).

Обращаться по адресу: пл. Новотрубного за
вода, ГПТУ № 6, с 8 до 17 часов.

Коллектив школы № 8 выражает соболезнование за* 
вучу школы И. А. Федоровой по поводу смерти ее ма-» 
тери

ВАЛЕНТИНОВИЧ 
Юзефы Станиславовны.

ПЕРВОУРАЛЬСКОМУ ГОРМОЛЗАВОДУ 
ТРЕБУЮТСЯ — на постоянную работу

ТЕХНИК* ТЕПЛОТЕХНИК, МАСТЕР ТАРНОГО ЦЕХА.

ПРИХОДИТЕ, ЗВОНИТЕ, ПИШИТЕ
ТЕЛЕФОНЫ: редактор —

2-15-72, зам. редактора —
2-52-05. ответственный сек* 
ретарь — 2-14-94. отдел пар- 
тийной жизни — 2-52-83, эко
номический отдел — 2-53-47, 
отдел писем — 2-52-21, кор
ректорская — 2-35-62. бух
галтер — 2-53-71, директор 
типографии — 2-46-55,




